

Foto-Angebot für Zwinger Acro Cup 2025



---- **NUR FÜR INTERN - BITTE DAS PASSWORT NICHT VERÖFFENTLICHEN** -----

Liebe Vereine, Sportler:innen und Eltern,

Bei Zwinger Acro Cup 2025 werde ich fotografieren und Sie können die Fotos gerne wie folgt bestellen:

1. VORBESTELLUNG:

Für alle, die mich & meine Fotos schon kennen und schon im Vorfeld wissen, dass Sie ALLE Fotos gerne haben möchten, können die Fotos günstiger bekommen

ALLE Fotos* von **einer** Übung **25€ pro Formation**

ALLE Fotos* von **beiden** Übungen **35€ pro Formation**

Kombiübung im Finale wird nicht fotografiert, ausser es wird ausdrücklich erwünscht.

Sie können mir **VORHER** das Geld **IN BAR vor Ort mit einem Umschlag** bei mir abgeben.

Oder per **PAYPAL** schicken: paypal.me/felixkuntoro

Paypal email: felixfotos2019@gmail.com

(Das Angebot gilt bis Ende der Meisterschaft am Sonntag)

Wichtig ist, dass ich **die Namen der Sportler und die Emailadresse** habe, damit ich die Fotos dann digital schicken kann. Entweder bei Paypal als Mitteilung oder auf den Umschlag schreiben. **Bei Paypal schreiben Sie dazu ZWINGER CUP**



2. Fotobestellung hinterher über www.felixfotos.de/fotos **Die Fotos werden nur nach Anfrage hinterher online gestellt.** **Fotopreise**

Einzel-Foto kostet **5 € pro Foto**

Alle Fotos*-Pakete **35€ für 1 Übung bzw. 50€ für 2 Übungen pro Formation**

Siegerehrungsfotos sind kostenlos für alle

*ALLE GUTEN FOTOS von der Übung in Groß (ca. 3000 pixel) und ohne Wasserzeichen.

Kombiübung im Finale wird nicht fotografiert, ausser es wird ausdrücklich erwünscht / vorher bestellt.

Für weitere Fragen:

Email: felix@felixfotos.de

Whatsapp/Tel. : 0159 0184 3057

www.felixfotos.de/fotos
Zugangscode: DSC25

ENGLISH VERSION

Photo Offer for Zwinger Acro Cup 2025

— — — FOR INTERNAL USE ONLY – PLEASE DO NOT PUBLISH THE PASSWORD — — —

Dear clubs, athletes, and parents,

At Zwinger Acro Cup 2025 I will be taking photos, and you are welcome to order them:

1. PRE-ORDER:

For everyone who already knows me and my photos, and who knows in advance that they would like to have ALL photos, you can get them at a reduced price (before you see the photos).

- **ALL photos*** of one routine: **€25 per formation**
- **ALL photos*** of both routines Balance & dynamic: **€35 per formation**

The combined routine in the finals will not be photographed unless explicitly requested.

You can give me the money **IN CASH** on site in an envelope with name and emailadresse
Or you can send it via **PayPal**: paypal.me/felixkuntoro

PayPal email: **felixotos2019@gmail.com**

(The offer is valid until the end of the championship on Sunday.)

It is **important** that I have **the athletes' names and the email address** so I can send the photos digitally.

You can either include this info as a PayPal message or write it on the envelope. Please write **ZWINGER CUP** in PayPal message.

2. Ordering photos after the competition via www.felixotos.de/fotos

The photos will only be put online afterwards **ONLY if requested**. See Contact* on the website.

Photo prices:

- Single photo: **€5 per photo**
- All-photos packages: **€35 for 1 routine or €50 for 2 routines per formation**
- **Award ceremony photos are free for everyone**

The combined routine in the finals will not be photographed unless explicitly requested.

***Contact**

Email: felix@felixotos.de

Whatsapp/Tel. : +49 159 0184 3057

Website: www.felixotos.de/fotos

www.felixotos.de/fotos
Passwort: DSC25